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Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Face aos efeitos negativos da pandemia de Covid-19, o setor da floriculturavive um momento

dramático, com prejuízos elevadíssimos.

As empresas foram obrigadas a destruir grande parte da produção por falta de procura interna e

externa, sendo que a exportação representa 55% do volume de negócios do setor, avaliado em

602 milhões de euros.

De norte a sul do país e, em particular, no distrito de Setúbal, o setor da floricultura tem vindo a

assistir à estagnação quase total das vendas. Às dificuldades em manterem os seus

compromissos resultantes dos investimentos junta-se a incerteza na capacidade de as

empresas pagarem os salários aos seus trabalhadores.

De modo incompreensível, o Governo deixou os produtores de flores e plantas ornamentais sete

meses sem resposta.

E pior, a resposta foi muito curta.

Perante a repentina quebra de procura mundial, no setor das flores e plantas ornamentais foram

registadas quebras superiores a 90%. A única resposta do Governo foi uma linha de crédito que

tardou sete meses a ser publicada em Diário da República e a estar operacional para o setor.

Assim, só recentemente ficaram disponíveis 20 milhões de euros - em formato de empréstimo -

para “aquisição de fatores de produção, para fundo de maneio ou tesouraria, designadamente

para a liquidação de impostos ou pagamento de salários.” Porém, os empresários continuam a

solicitar ajudas reais e não endividamentos.

Com o agravar da pandemia de Covid-19 e novo encerramento da economia, o setor vive

novamente com preocupação o cancelamento das já poucas atividades previstas para os

próximos meses.

Nestes termos, ao abrigo da alínea d) do artigo 156º da Constituição da República Portuguesa, e

da alínea d) do nº 1 do artigo 4º do Regimento da Assembleia da República, vêm os deputados

signatários solicitar a V. Exa. que diligencie junto da Ministra da Agricultura, resposta ao

seguinte:

Que soluções e respostas tem o Governo para apresentar a um setor competitivo e

exportador, como é o da floricultura, para o ano de 2021?

•



Palácio de São Bento, 6 de janeiro de 2021

Deputado(a)s

FERNANDA VELEZ(PSD)

FERNANDO NEGRÃO(PSD)

NUNO MIGUEL CARVALHO(PSD)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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